

## Pembinaan Anggota Satlinmas Kelurahan Palabuhanratu dalam Rangka Persiapan HUT ke-79 RI dan Pilkada Serentak 2024 Bersama Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Aug 15, 2024 - 14:51



*Pembinaan Anggota Satlinmas Kelurahan Palabuhanratu dalam Rangka Persiapan HUT ke-79 RI dan Pilkada Serentak 2024 Bersama Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi*

Indonesia dan menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024, anggota Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) Kelurahan Palabuhanratu mendapat pembinaan dan pengarahan dari Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu Polsek Palabuhanratu. Kegiatan tersebut dilaksanakan pada Rabu, 14 Agustus 2024, bertempat di Kantor Kelurahan Palabuhanratu, Jalan Bhayangkara II KM. 1 No. 195, RT. 5 / RW. 5, Kelurahan dan Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dipimpin oleh Aipda Deden Sun Gari, S.Pd, Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, dengan dihadiri oleh Lurah Palabuhanratu, Sdr. Hendriana, S.IP, M.Si, Babinsa Pelda Agus Sahli, serta Kasi Trantibum SatPol PP, Sdr. Ade Suteja, S.IP. Pembinaan ini melibatkan seluruh anggota Satlinmas Kelurahan Palabuhanratu yang berjumlah 266 orang dari 133 RT dan 35 RW.

Dalam pembinaan tersebut, disampaikan beberapa poin penting terkait tugas dan peran Satlinmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang peringatan HUT RI dan Pilkada serentak. Di antaranya, Satlinmas diimbau untuk dapat bekerja sama dan berkolaborasi dengan TNI-POLRI sesuai dengan aturan yang berlaku, serta mengaktifkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing. Selain itu, anggota Satlinmas juga diharapkan segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika terdapat indikasi gangguan keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Sebagai hasil dari kegiatan ini, sebanyak 266 anggota Satlinmas akan dilibatkan dalam pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS) pada Pilkada serentak tahun 2024 di wilayah Kelurahan Palabuhanratu. Selain itu, satu orang perwakilan dari masing-masing RW akan dilibatkan dalam upacara HUT ke-79 RI di tingkat Kabupaten Sukabumi yang akan dilaksanakan di Lapangan Cangehgar, Jalan Ahmad Yani, Palabuhanratu.

Kegiatan pembinaan ini diharapkan dapat meningkatkan kesiapsiagaan dan peran aktif Satlinmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya dalam menghadapi momen penting seperti HUT RI dan Pilkada serentak.